

# J'espère qu'aucun patriote n'est assuré auprès de Swiss Life

écrit par Christine Tasin | 3 octobre 2012

The advertisement features the logos for 'placement-direct.fr' (La centrale internet de l'épargne) and 'SwissLife' (L'avenir commence ici.) at the top. The main title is 'Salam-Epargne & Placement contrat de type multisupports éthique conforme aux principes de la finance islamique'. Below this, a green box highlights the target audience: 'Destiné aux résidents français souhaitant épargner dans le respect des principes de leur foi.' The text explains that the contract invests in Salam-Pax Sicav - Ethical Fund of Funds, which is 'charia compatible'. A quote from Eric Le Baron, Director General of Swiss Life, is provided. A small image of the Salam-Epargne & Placement contract is shown. The text also defines Islamic finance as ethical and compliant with the five pillars of Sharia. A section titled 'Cinq principes' lists the prohibition of interest and speculative investments.

**placement-direct.fr**  
La centrale internet de l'épargne

**SwissLife**  
L'avenir commence ici.

## Salam-Epargne & Placement contrat de type multisupports éthique conforme aux principes de la finance islamique

**Destiné aux résidents français souhaitant épargner dans le respect des principes de leur foi.**

Le contrat permet d'investir sur Salam-Pax Sicav - Ethical Fund of Funds, dont l'univers d'investissement est uniquement composé d'OPCVM « charia compatible ».

A ce titre, Eric Le Baron, Directeur Général de Swiss Life Assurance et Patrimoine déclare :

« Salam Epargne & Placement

**Qu'est ce qu'un contrat d'assurance vie conforme à la finance islamique et éthique ?**

La finance islamique est un compartiment de la finance éthique. Elle recouvre l'ensemble des transactions et produits financiers **conformes à la Charia** qui reposent sur 5 piliers.

**Cinq principes**

**L'interdiction** de l'intérêt et la réalisation d'investissements aléatoires et incertains, ainsi que la spéculation hasardeuse.

A partir du moment où cette compagnie se permet de faire une [pub éhontée](#) pour la finance islamique et se permet d'écrire sous son logo « l'avenir commence ici », ce qu'il est aisé de traduire par « la charia est notre avenir » c'est que les choses sont claires pour ses dirigeants. Et pour nous.

## Salam-Epargne & Placement contrat de type multisupports éthique conforme aux principes de la finance islamique

**Destiné aux résidents français souhaitant épargner dans le respect des principes de leur foi.**

Le contrat permet d'investir sur Salam-Pax Sicav – Ethical Fund of Funds, dont l'univers d'investissement est uniquement composé d'OPCVM « charia compatible ».

A ce titre, Eric Le Baron,  
Directeur Général de Swiss Life  
Assurance et Patrimoine déclare :

« Salam Epargne & Placement



**Qu'est ce qu'un contrat d'assurance vie conforme à la finance islamique et éthique ?**

La finance islamique est un compartiment de la finance éthique. Elle recouvre l'ensemble des transactions et produits financiers **conformes à la Charia** qui reposent sur 5 piliers.

### Cinq principes

**L'interdiction** de l'intérêt et la réalisation d'investissements aléatoires et incertains, ainsi que la spéculation hasardeuse.

**Christine Tasin**